

Cámara de Comercio acordó cumbre con alto gobierno

Escrito por Redacción

Domingo, 26 de Septiembre de 2010 05:16 - Última actualización Lunes, 27 de Septiembre de 2010 09:16



Una delegación de la Cámara de Comercio de San Andrés y Providencia le presentó al Alto Consejero Presidencial para la Competitividad y las Regiones Miguel Peñaloza Barrientos, un informe completo en los que se describe el mal trato a las mercancías que ingresan al archipiélago de parte de la Policía Antinarcóticos.

Según los asistentes, el funcionario se mostró muy preocupado por dicha situación de la cual no tenía conocimiento y ofreció apoyo para buscar una solución definitiva a la problemática que esta generando grandes pérdidas económicas para los empresarios de las islas.

Al respecto, el Presidente Ejecutivo de la Cámara de Comercio, Alain Manjarres informó a esta redacción que como resultado de la reunión con Peñaloza Barrientos, fue citada una nueva reunión para el próximo miércoles 06 de octubre en el Salón de Conferencias de la Casa de Nariño a partir de las 9:00 am.

A dicha cumbre asistirán los mandos militares del Departamento y del Gobierno Nacional, así como el gobernador del Departamento Pedro Gallardo Forbes, la alcaldesa de Providencia Janeth Archbold y altos funcionarios del nivel central para abordar posibles soluciones a tema.